

## Protokoll des Traktorstammtisches am 3. April 2014

Gerhard Schützl begrüßt die Mitglieder um 19:10 Uhr zum 4. Traktorstammtisch im Gasthaus Janda–Wanasek in Möllersdorf.

Der Traktor-Stammtisch im April stand ganz im Zeichen des Vortrages „Führerschein“. Es ist uns, das heißt, eigentlich Robert Konorsa, gelungen, seinen Feuerwehrkameraden Ing. Günther Gutmann dafür zu gewinnen, einen Vortrag über Führerscheinfragen bzw. die rechtliche Lage für Traktoren und Anhänger zu halten. Oberst Ing. Gutmann war 15 Jahre Führerschein-Prüfer in Wien und ist Chefausbilder der Fahrlehrer der Heereskraftfahrerschulen in Österreich.

Über 30 Mitglieder und einige Gäste lauschten dem 2,5 Stunden dauernden Vortrag. Der Vortrag wurde durch viele Fragen und rege Diskussionen aufgelockert. Damit hat sich gezeigt dass das Thema Führerschein und Traktor-Recht des KFG kein trockenes Thema sind. Die große Fülle der gebotenen Informationen macht es allerdings unmöglich, den Vortragsinhalt hier wiederzugeben.

Bei speziellen Fragen können die entsprechenden Gesetzestexte im Internet unter dem Stichwort RIS (Rechtsinformationssystem des Bundes) gefunden werden. Darüber hinaus gibt es auch für jedermann die Broschüre „Der Traktor im Straßenverkehr“, 14. Auflage September 2013, herausgegeben vom Öst. Kuratorium für Landtechnik und Landentwicklung (ÖKL) in der Gußhausstraße 6, 1040 Wien. Tel. 01 505 18 91.

Es wurden auch kurz die kommenden Ausfahrten angesprochen, mehr auf der Homepage [www.traktorclub.at/Termine](http://www.traktorclub.at/Termine). Wer am Oldtimer-Frühshoppen in Soob am 4. Mai teilnehmen möchte, soll sich bitte bei Fritz Tandler melden, damit er die entsprechenden Vorbereitungen treffen kann.

Auch unsere Zweitagesfahrt am 24.-25. Mai nach St. Corona am Wechsel wurde besprochen. Bisher haben sich insgesamt 32 Personen angemeldet (vom Oldtimer-Traktor-Club Thermenregion und der Pfaffstättner Puch Partie). Anmeldungen werden noch entgegengenommen. Bitte beim Obmann melden.

An die anwesenden Clubmitglieder wurden die neuen Mitgliedskarten ausgegeben. Es wurde noch bis kurz vor Mitternacht geplaudert und bei einem Glas Wein der Abend ausklingen gelassen.

**Nächster Stammtisch:** Donnerstag, 8. Mai 2014 um 19:00 im Gasthaus Janda-Wanasek